

高台寺小学校区コミュニティだより

高台寺小学校区コミュニティ推進協議会 第33号 2022年1月1日発行

--11月21日(日) おもち配布イベント--

昨年もコロナ禍ではありましたが、多くの方に感染予防にご協力を頂くなか
11月21日(日)に、おもちの配布イベントを行いました。

時期的に第五波の収束やワクチン普及、治療薬認可など明るい兆しが見えるなかでしたが、想像を超える多くの方にご来場頂き、無事開催することができました。
関係者の方には大変なご尽力とご協力を賜り本当に有難うございました。
厚くお礼申し上げます。

イベント内容は前回と同様、もち米を蒸籠(せいろう)で蒸し、機械でついて餡ときな粉をつけパック詰めにして皆様にお配りする内容ですが、これら準備と作業は全て地元ボランティアの皆さんでご対応頂くことになりました。



ついた餅は数時間ですぐに硬くなってしまいます。このため配布開始までに大半のパック詰めを完成させなければならず、大変な作業でしたが、皆さんのチームプレーにより、作業を手際よく連携し行って頂くことができました。



センター入口前には来場者の長蛇の列ができ、開始1時間ほどで数量にして24臼(約600パック)のお餅を配布することができました。



自転車や車、徒歩で多くの方が来場され、スタッフの誘導に従い順番におもちのパック詰めと粗品やお菓子を次々に受け取られる中、小学校の先生、市長、山田市議に来ていただき応援を頂けたことを心より感謝申し上げます。



スタッフ一同の熱い想いと願いは『皆様や子供たちに少しでも元気が届けられ、地域に活気が戻ること』です。きっと多くの方に届けられたことと思います。

市長にもご参加頂きました



少年野球の子ども達です

最後に、参加ご協力を頂きました関係者の方には、改めて心より感謝申し上げます。

